

Madame Marie-Pierre Vieu,

Madame la Conseillère Municipale,

L'ensemble du collectif des "salariés en colère du CFA des Hautes-Pyrénées" et l'intersyndicale CGT-UNSA du CFA des Hautes-Pyrénées souhaitons vous faire part de notre totale reconnaissance pour le courage politique dont vous avez fait preuve lors de la séance du conseil municipal de Tarbes du 19 mars 2013, au cours de laquelle vous avez défendu avec force et conviction le combat que nous menons pour dénoncer le plan de licenciements injuste et violent qui s'abat sur 8 personnels administratifs du CFA de Tarbes.

Vous avez été, Madame la Conseillère Municipale, le fer de lance de la contestation politique au sein des institutions dans lesquelles vous siégez, Conseil Municipal de Tarbes et Conseil Régional Midi-Pyrénées, et avez défendu dès la première heure les valeurs de justice sociale que porte notre mouvement.

Votre implication sans faille et votre détermination nous ont permis de ne douter à aucun instant de la pertinence de l'action politique et de retrouver la confiance en ce même politique.

Nous poursuivons la lutte contre ce plan injuste et arbitraire plus confortés que jamais, vous sachant à chaque instant à nos côtés!

Le collectif des "salariés en colère" du CFA des Hautes-Pyrénées"

L'intersyndicale CGT-UNSA du CFA des Hautes-Pyrénées